

夢広がる 小学校 すくすくスクール レター

生活科 校外学習
いろいろ体験してきたよ
2年生

7月1日（木）に2年生58名が生活科の学習でむつ市内へ行き、3つの体験・見学活動をしてきました。

①郵便局見学……郵便局の仕事について見聞きし、“手紙が運ばれるまで”について学んできました。また、自分が書いた手紙を全員が持っていき消印を押してきました。

- ②マックスバリュでお買い物……300円でおやつを買い、金額に合わせた買い方を体験学習しました。計算しながらの買い物は難しかったようで、レジで会計をする時は「300円超えていたら・・・」とちょっぴりドキドキしている様子も見られました。
- ③「快速しもきた」に乗車……下北駅で一人ずつ券売機から切符を購入しました。その後、下北～大湊まで乗車し、乗車の仕方やマナーについて学習しました。



郵便物を仕分ける機械の速さにはびっくり！



全部でいくらになるかな…？



切符を買う時はちょっぴりどきどき

3年生 社会科見学 マエダ本店・南部せんべい八戸屋の秘密

7月1日（木）3年生56人が社会科見学でむつ市内のマエダ本店と南部せんべい八戸屋へ行ってきました。

マエダ本店では普段は見ることができないお店の裏側を見学し、たくさんの機械や魚、果物、肉の切り方、パックの仕方などを目の前で見、どのように商品をお客さんに提供しているのか学習してきました。

南部せんべい八戸屋ではお店の他に工場見学もしてきました。又、全員が一枚ずつ手焼きせんべいの体験をし、おみやげとして持ち帰りました。

マエダ本店、南部せんべい八戸屋のみなさん、ありがとうございました。



パン生地はもちもちだったよ



いろいろな機械がいっぱい！



帽子をかぶって工場見学



最高の一枚を焼くぞ！！